



冥中新聞

校訓
努力 協同 自律



10月号

海陽町立宍喰中学校

2025.10.22

【学校教育目標】
【めざす生徒】
【めざす教師】

夢や目標を持ち、人間性豊かで実践力と忍耐力のある生徒の育成
自律的な生徒 協力する生徒 努力する生徒
生徒と共に伸びていく教職員集団

南部ブロック新人大会

【サッカー部】(拠)海陽
優勝



1回戦強豪那賀川中を5-0で制し、決勝でも阿南一・阿南二・新野を5-0で圧倒し、優勝しました。

【バスケットボール】(拠)海陽・牟岐
優勝



5チームでのリーグ戦を全勝し、見事優勝しました。
対阿南第一 60-43 対阿南 60-29
対那賀川 65-39 対羽ノ浦 86-27

【バレーボール】(拠)日和佐
準優勝



初戦の阿南一中には逆転負けを許したものの、
2試合目以降すべて勝利し、準優勝することができました。(拠)相生戦では3セット目の終盤まで苦し
みました。が、粘り強く戦い制すことができました。

【卓球部】
優勝 (拠)宍喰 女子団体



女子団体1回戦は、由岐中に3-0で勝ち、準々決勝の鷺敷中には3-0で接戦を制し、決勝戦も那賀川中にも3-2で競り勝ち、見事優勝に輝くことができました。

女子個人 準優勝
第三位 伊丹香里奈さん
平岡穂香さん



(拠)海陽 男子団体



男子団体は1回戦で、惜しくも阿南一中に2-3で負けてしまいました。県大会での奮起に期待しています。

【バドミントン】



女子シングルス
女子ダブルス

準優勝 正木咲帆
第3位 正木・黒川ペア

みんなよく頑張りました。

海部郡中学校 防犯駅伝競走大会

10月21日(火)に郡中学校防犯駅伝競走大会が海陽中学校周回コースで行われ、男子チームが三位に入賞し、4区の西尾さんが区間賞に輝きました。また、ロードレースの部においては男子2名、女子1名が出場し、いい走りを見せてくれました。



廃品回収 お世話になりました



今年度より、熱中症の危険性が高い時期を避け、10月に廃品回収を実施させていただきました。多くの保護者の皆さま、地域の皆さまにご協力いただき、本当にありがとうございました。



次年度以降もこの時期に実施したいと考えておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

四国卓球選手権大会 カデットの部 出場

10月20日(日)に四国卓球選手権が高知県高知市で開催されました。14歳以下女子の部に2年生の伊丹香里奈さんが出場し、ベスト16まで勝ち進みました。



ローテーション道徳授業



本校では、数年前より2学期にローテーション道徳を実践しています。

学年団の教員が交代で道徳の授業を担当し、特定のテーマについて、教員ごとに異なるアプローチで授業を行うことで、生徒は幅広い視野を持ち、価値観の多様性を理解しやすくなります。

また、生徒は異なる教員の授業に触れることで新鮮な刺激を受け、道徳の時間に対する興味・関心を持って取り組んでいます。

教員にとっても生徒との信頼関係を築く機会が増え、生徒とのコミュニケーションが活発になればと考えています。道徳の授業実践が各教科の授業力向上にも繋がることを願っています。

保護者の皆さんへ

10月29日(水)には、「授業参観」のご案内をさせていただいております。同日に「第2回学校運営協議会」を開催し、生徒の授業の様子を参観していただくこともあります。4時間目11時40分からの授業参観となりました。保護者の皆さまにはいつもと違う時間帯となり申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

